



Rodríguez, Rivero, Lucas, Del Brío y Martín, con el libro. | ALMEIDA

“El bosque de la economía”, de Esther del Brío, acerca a los niños al mundo de las finanzas

R.D.L. | SALAMANCA

Educar financieramente a los niños. Eso es lo que pretende Esther del Brío, catedrática de Economía Financiera de la Universidad de Salamanca y senadora del PP, con el libro “El bosque de la economía”, que ayer presentó en la Facultad de Economía acompañada del rector Ricardo Rivero; la consejera de Educación, Rocío Lucas; la concejala de Medio Ambiente, Miryam Rodríguez, y la directora de Caja Rural en Salamanca, Isabel Martín.

Del Brío escribió este libro a raíz de la anterior crisis financiera con el fin de explicar a los niños, a través de cuentos, conceptos esenciales

como el ahorro, el gasto público o la igualdad. Son, en total, 27 historias, una por cada letra del abecedario, con una base económica para que los pequeños de entre 3 y 10 años aprendan a tomar decisiones desde la ética y el respeto a los valores esenciales.

Además, la publicación pretende fomentar rincones de economía en los centros escolares. La consejera de Educación ayer recogió el guante de la catedrática y subrayó el interés de la Junta por proyectos de este tipo cuyos buenos resultados se han reflejado en el informe PISA en el que los escolares de la Región ocupan el 5º lugar en conocimientos económicos.